



TFF - Radtreff startet in die Sommersaison

Ab 10.4. findet wieder jeden Mittwoch um 18.00 Uhr der Sommerradtreff des Sportvereins Turnen und Freizeit Feuerbach e.V. statt. Treffpunkt ist der obere Parkplatz am Sportpark.

Der Frühling ist da, das Schlechtwetter-Risiko sinkt. Es wird Zeit, das Fahrrad aus dem Keller zu holen, die Reifen aufzupumpen und die Kette zu ölen. Und weil es gemeinsam am meisten Spaß macht, lädt der TFF alle, die gern Fahrrad fahren, zur Saisonöffnung am 10.4.19 um 18.00 Uhr auf dem Parkplatz an der Straße Am Sportpark (zwischen Triebweg und Abenteuerspielplatz) ein.

Der Radtreff des TFF ist eine feste Institution im Sportgeschehen in Feuerbach und fährt dieses Jahr die 30. Saison. Entsprechend erfahren sind die Übungsleiter, die die einzelnen Touren führen. Es wird in fünf unterschiedlichen Leistungsgruppen gefahren, die von bekennenden Genussradlern bis hin zu ambitionierten Rennradlern reichen.

Falls Sie sich fragen, ob Ihre Kondition reicht: Wenn Sie Fahrrad fahren können und einfach über den Sommer etwas Kondition aufbauen möchten, dann können Sie mindestens in der untersten Gruppe mitfahren („wir nehmen jeden mit“). Und wenn Sie gern powern, Höhenmeter absolvieren und sich richtig verausgaben möchten, dann werden Sie sich in einer der anderen Gruppen wohl fühlen. In allen Leistungsstufen sind auch Pedelecs willkommen, die sich – ein kleines bisschen Anpassungsbereitschaft vorausgesetzt – problemlos integrieren lassen.

Aus Sicherheits- und Haftungsgründen besteht Helmpflicht. Nichtmitglieder im TFF sind zum Schnuppern herzlich willkommen.

Der Sommerradtreff des TFF wird ergänzt durch verschiedene samstägliche oder sonntägliche Ausfahrten für unterschiedliche Leistungsgruppen. Entspanntes Radeln am Fluss entlang ist genauso dabei wie Albtrauf- oder Schwarzwald-Touren für Ambitionierte.